

## Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie gestern der Presseerklärung des Hessischen Ministerpräsidenten entnehmen konnten, **sollen ab Mittwoch, den 16.12.2020 bis Freitag, den 18.12.2020 alle Schüler\*innen, wenn möglich, zu Hause betreut werden. Hintergrund ist, dass die Kontakte auch innerhalb der Schule so gering wie möglich gehalten werden sollen.**

**Daher unsere dringende Bitte: Bitte schicken Sie Ihre Kinder nicht in die Schule. Der Unterricht wird so gut es geht als Homeschooling organisiert. Die Schule bleibt prinzipiell geöffnet.**

**Für Schüler\*innen, die in die Schule kommen müssen, wird vor Ort ein Betreuungsangebot organisiert. Hierfür ist eine Anmeldung erforderlich - siehe nähere Informationen zu den einzelnen Schulzweigen unten! ACHTUNG: BITTE MELDEN SIE IHR KIND umgehend VOM ESSEN AB, SOFERN SIE KEINE WARME MAHLZEIT BENÖTIGEN!!!**

Dear parents and legal guardians,

As you could read in yesterday's press release of the First Minister of Hesse, **from Wednesday, 16.12.2020 until Friday, 18.12.2020, all students need to be supervised at home, if possible. The background to this is that contacts within the school should also be kept as low as possible.**

**Therefore our urgent request: Please do not send your children to school. The lessons are being organised as home schooling as much as possible. In principle, the school will remain open.**

**For students who have to come to school, supervision will be provided on site. For that reason registration is required – please find more detailed information on the individual school branches below! ATTENTION: PLEASE CANCEL YOUR CHILD'S LUNCH ORDERS IMMEDIATELY UNLESS YOU NEED A HOT MEAL!!!!**

---

### Regelungen für die einzelnen Schulzweige:

**Deutscher Grundschulzweig und SISS-Primary: Wenn Sie Ihr Kind nicht zu Hause betreuen können, dann melden Sie bitte Ihr Kind umgehend (spätestens bis Di, 15.12.2020, 10 Uhr) bei der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer per E-Mail an. Ab Mittwoch finden keine Klassenarbeiten mehr statt. Bitte beachten Sie beigefügten Elternbrief der SISS-Primary.**

**Haupt- und Realschulzweig: Jahrgänge 5 bis 8: Wenn Sie Ihr Kind nicht zu Hause betreuen können, dann melden Sie bitte Ihr Kind per E-Mail umgehend (spätestens bis Di, 15.12.2020, 10 Uhr) an unter [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de) Ab Mittwoch finden keine Klassenarbeiten mehr statt.**

**Jahrgänge 9 und 10 HR: Die Klassenarbeiten in diesen Abschlussjahrgängen finden von Mittwoch, 16.12. bis Freitag, den 18.12.2020 unter Wahrung des Abstands statt. Wenn Sie Ihr Kind nicht zu Hause betreuen können, dann melden Sie bitte Ihr Kind umgehend**

(spätestens bis Di, 15.12.2020, 10 Uhr) an, indem Sie eine E-Mail schicken an [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de).

**Gymnasialzweig Sek. I: Jahrgänge 5 bis 10:** Wenn Sie Ihr Kind nicht zu Hause betreuen können, dann melden Sie bitte Ihr Kind per E-Mail umgehend (spätestens bis Di, 15.12.2020, 10 Uhr) an unter [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de). Ab Mittwoch finden keine Klassenarbeiten mehr statt.

**SISS-Secondary: Year 5 to 9:** Wenn Sie Ihr Kind nicht zu Hause betreuen können, dann melden Sie bitte Ihr Kind umgehend (spätestens bis Di, 15.12.2020, 10 Uhr) an, indem Sie eine E-Mail schicken an [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de). **Year 11:** Schüler\*innen, die in die Schule kommen müssen, müssen sich per E-Mail anmelden unter [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de). Ab Mittwoch finden keine Klassenarbeiten statt. **Year 10 and Year 12:** Alle geplanten Klassenarbeiten finden unter Einhaltung der AHA-L-Regeln statt. Wer darüber hinaus in die Schule kommen muss, muss sich anmelden unter [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de).

**SISS-Secondary: Years 5 to 9:** If you are unable to supervise your child at home, please register your child immediately (no later than Tue, 15 Dec 2020, 10am) by emailing [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de). **Year 11:** Students who need to come to school must register by email at [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de). There will be no assessments from Wednesday onwards.

**Years 10 and Year 12:** All scheduled assessments will take place in accordance with social distancing rules. Students who need to stay at school after these assessments must register at [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de).

**Gymnasiale Oberstufe:** Ab Mittwoch finden in der E-Phase und in der Q 1 keine Klausuren mehr statt. **Q 3: Die Klausuren finden in dieser Woche statt und werden unter Einhaltung der AHA-L-Regeln durchgeführt!** Wer darüber hinaus zur Schule kommen muss, meldet sich bitte an per E-Mail unter [schuldorf@schulen.ladadi.de](mailto:schuldorf@schulen.ladadi.de)

**Beachten Sie bitte den beigefügten Elternbrief des Hessischen Kultusministers.**

Unser Weihnachtsbrief folgt Ende der Woche!

Alles Gute weiterhin für Sie und Ihre Familien!

Christina Martini-Appel  
Schulleiterin

Dirk Schüpke  
Stellv. Schulleiter